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Mission des Ambassadeurs parents

● Aider les nouvelles familles dans leur transition vers Rochambeau et à s’intégrer au mieux dans

notre communauté

● Participer à la sensibilisation de familles qui pourraient être intéressées par Rochambeau via

Peerpal ou les événements des admissions.

● Contribuer à la rétention de nos familles

● Représenter les valeurs et les missions de l'école

Lead Ambassador

Parmi les ambassadeurs parents, nous avons un ou deux parents par niveau qui s’identifient comme

LEAD. Parfois les LEADS parent ambassadeurs sont aussi des parents delegués, mais c’est bien deux

rôles distincts.

Votre RÔLE PRINCIPAL est d'organiser un ou deux événements pour l'ensemble des familles de votre

niveau. Le premier événement est idéalement avant la fin du mois de septembre; et un autre en janvier

pour la nouvelle année).

FORMAT DE L'ÉVÉNEMENT : vous pouvez choisir le format - rassemblement dans le parc avec les

enfants, cocktail ou potluck. Vous pouvez choisir de le faire seul ou d'obtenir le soutien d'autres parents

de votre classe. L'important, c'est que cela se produise, et en respect des consignes COVID en vigueur au

moment de l'événement.

INFORMATIONS PRATIQUES

Si vous acceptez de porter bénévoles pour être LEAD parent ambassadeur, vous allez recevoir la liste des

familles avec les coordonnées pour entrer en communication avec eux.

Nous allons aussi fournir une lettre modèle pour se présenter et organiser l'événement.

Merci de mettre les parents en BCC et de ne pas transmettre les adresses sans l’autorisation des parents.

Nous transmettons cette information dès que nous l'avons.

Une réunion sera organisée par les admissions.



Parent ambassador - Mission

The mission of the parent ambassador is assist the admissions department in
● Bring together new and prospective families to build community
● Assist the new families with their transition to Rochambeau
● Collaborate on outreach to prospective families via Peerpal and participation in admissions

events
● Represent the values and missions of the school

Lead Ambassador
Among the parent ambassadors, we have one or two parents per grade who volunteer as LEAD

Ambassadors. Their responsibilities are described below. Sometimes LEADS parent ambassadors are

also parent delegates, but these are two separate roles.

As Lead ambassador, your MAIN ROLE this year is to organize an event for the all the parents in the

grade before the end of September, if possible, we encourage you to organize another one in January

for the new year, or at the end of the school year.

EVENT FORMAT: You can choose the format of your choice: park gathering with kids, potluck or simple

cocktail with parents, and you can select to do it alone or request support from other parents in your

grades. The important thing is for it to HAPPEN and to respect the sanitary requirements related to

COVID.

Practical information:

If you accept to become the lead ambassador for your class, we will provide you with:

- Guidelines - admissions will organize a meeting to review.

- Contact information of the parents in your grade and the names of the students. It is important

that you do not share this list unless we are certain that the families are willing to share. Please

blind copy the parents

- Example letters to send to families to introduce yourselves and organize the event.


